

jueves 4 de abril de 2024

# La Laguna fomenta la educación vial en los centros escolares del municipio

*El Área de Seguridad Ciudadana ha iniciado esta semana una ronda de charlas y actividades formativas para dar a conocer en las aulas las principales normas de circulación*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Seguridad Ciudadana, ha puesto en marcha esta semana un proyecto formativo que consiste en llevar a los centros escolares del municipio las principales normas de circulación que afectan a peatones y vehículos.

La concejala lagunera del Área, Cristina Ledesma, estuvo presente en el inicio de esta propuesta, más concretamente en las instalaciones del Colegio de Educación Infantil y Primaria Las Mercedes, donde miembros de la Policía Local ofrecieron charlas educativas sobre esta materia y desplegaron un circuito itinerante para explicar ejemplos concretos de seguridad vial del día a día.

Ledesma recalcó que “este tipo de acciones ayudan a que los más pequeños de la casa sean conscientes de las normas que deben aplicar al transitar por nuestras calles, evitando cualquier tipo de peligro que supone la cercanía a una carretera, y las responsabilidades que asumirán en el momento que se saquen el permiso de conducir y se pongan al volante de su propio vehículo”.

La edil detalló que los alumnos y alumnas que han participado en esta experiencia abarcan desde primero a quinto de primaria y que el objetivo es extender esta iniciativa a otros centros del municipio. Asimismo, avanzó que desde la Concejalía de Seguridad Ciudadana se trabaja en un proyecto complementario, que llevará próximamente estos conceptos y algunas nociones más avanzadas de circulación a las aulas laguneras de sexto de primaria y primero de la ESO.

“A través de estos dos programas complementarios, pretendemos abarcar distintas franjas de edad y las distintas situaciones que se pueden encontrar los menores, en función de su grado de autonomía a la hora de transitar por nuestro viario”, explicó Ledesma.

A lo largo de esta semana, miembros de la Policía Local de La Laguna han explicado a los escolares el significado de las señales de tráfico, los comportamientos viales correctos, los derechos y obligaciones del peatón, las prioridades de paso en las carreteras, los sonidos de los vehículos de emergencia o el uso correcto de bicicletas, monopatinos y otros dispositivos.

